
 
 

COMITÊ DE OPERAÇÕES DE EMERGÊNCIA 
 

ATA 06/2021 
 
 

No dia quinze de Março de dois mil e vinte e um, as nove horas da manhã reuniram se no 
Clube do Vovô, os integrantes do Conselho de Operações Emergenciais - COE de Campo 
Bonito, conforme lista presencial assinada e anexa a esta ata. A enfermeira Edmara 
apresentou os resultados do boletim epidemiológico, captados as oito horas e trinta minutos 
deste dia. Tendo uma evolução de sete (07) casos positivos nos últimos dias, com recuperação 
de sete (07) casos, o quadro de infecção pelo vírus se mantém estável com dezessete (17) 
casos ativos, aumentando considerável o número de pessoas em monitoramento e aguardando 
o resultado de dez (10) exames coletados. A senhora Edmara também salientou que já foram 
aplicadas duzentas e trinta e cinco doses de vacinas, somando as 1ª e 2ª doses. O Vereador 
Cleonildo questionou sobre quais seriam as penalizações para as pessoas que descumprirem o 
decreto. Se senhora Juliana Karine Heker, Secretária de Saúde, relata e sugere a utilização do 
aplicativo da Polícia Militar do Paraná para eventuais denúncias, uma vez que compete à 
Secretaria de Estado de Segurança Pública – SESP fiscalizar e cumprir as medidas previstas 
no decreto. O senhor Omar Juma Eid comenta sobre reunião realizada na microrregião de 
saúde com secretários de saúde, prefeitos e ministério público onde foi divulgado que o 
descumprimento do decreto pode ser enquadrado no artigo 268 do Código Penal, com o 
mérito julgado e penalizado pela justiça. De comum acordo todos concordam em divulgar 
amplamente os meios eletrônicos e telefônicos da Polícia Militar no caso o aplicativo 190 e o 
telefone 181, para que as denúncias sejam feitas pela própria população diretamente no órgão 
fiscalizador. Como sugestão, o Secretário de Administração Gilmar Delfin, pede que seja 
colocado no decreto municipal, a informação sobre a possibilidade do uso do aplicativo da 
Polícia Militar, o senhor Eder Candido Dias comenta sobre a melhor utilização do telefone 
181 paras as denúncias. A senhora Vereadora Eliane Moraes relata que aglomerações são 
vistas no interior do município também, com desrespeito as normas sanitárias exigidas no 
momento. A Secretária de Educação Cristiane Grzybowski Ripplinger relata sobre nova 
suspensão do retorno as aulas presenciais, no âmbito do Estado, corroborado por todos os 
presentes que a suspensão deve ser mantida por tempo indeterminado, tanto da rede municipal 
de ensino, quanto ao transporte da rede estadual e universitário. O Prefeito Mário Weber 
comenta sobre a participação do município no consórcio para compra de vacinas, tendo 
solicitado já para a Câmara de Vereadores as devidas liberações para que os trâmites legais 
sejam concluídos. A enfermeira Edmara ressalta a dificuldade enfrentada para compra de 
seringas de 5 ml, uma vez que não têm disponível mais no mercado de insumos. O senhor 
Omar Juma Eid relata a todos que a Secretaria de Saúde contratou mais um profissional 
médico para atender no horário estendido, encaixando dentro do programa Saúde na Hora e 
ofertando mais atendimento profissional na atenção primária. A reunião encerrou-se as dez 
horas e quinze minutos sem data confirmada para a próxima, ficando acordado que todos 
participantes podem ser convocados conforme for necessário. 
 


